## Au fil des jours, du lundi 20 au vendredi 24 février,

Nous nous sommes retrouvés avec plaisir ce début de semaine après 15 jours de vacances.





Lundi nous nous sommes réessayés à faire une ronde tous seules. Elle était bien réussie.



Puis nous avons placé des terriers (cerceaux) dans toute la salle et nous devions vite nous cachés dans l'un d'eux dès l'arrêt de la musique. Pas toujours facile d'observer autour de soi pour trouver le cerceau vide le plus proche.





Mardi nous avons apprécié le petit déjeuner composé de fromage blanc, de céréales et de belles pommes rouges. Nous avons même mangé des tranches de pommes avec la peau, pleine de vitamines, puis nous nous sommes consciencieusement brossé les dents.



Mardi nous avons commencé un nouveau cycle en motricité pour apprendre à lancer.







Le retour des vacances est également l'occasion de partager les moments vécus, les objets offerts ou réalisés. Merci à Ethan pour son livre à gratter sur les dragons, Kyle pour ce magnifique scorpion, Clémence pour Monsieur Berlioz réalisé lors d'un atelier au musée, Sacha pour son casque et son masque de ski et tous ceux qui nous raconté leurs vacances.











Jeudi, nous avons retrouvé Julia. Clémence, Mickaël, Alicia et Kyle ont préparé des brioches pour leurs anniversaires. Une délicieuse odeur a envahi les couloirs dans la matinée et nous a mis l'eau à la bouche...

















Nous avons écouté un nouvel instrument de musique, le glockenspiel.



Vendredi, Clémence, Alicia, Mickaël et Kyle ont soufflé leurs bougies.







Nous nous sommes régalés avec leur brioche (surtout avec celle aux pépites de chocolat) !

Alicia et Kyle nous ont distribué un sachet de bonbons.



